

Gremios agrarios exigen al Estado garantizar el acceso a la tierra y el agua

Jueves, 26 de abril de 2012 | 5:00 am

Diversos expertos y gremios agrarios exigieron al Gobierno garantizar el acceso a la tierra y agua a los pequeños y medianos productores agrarios, así como incorporar otras medidas que van más allá de limitar la tierra. Ello, ante los proyectos de ley presentados en el Congreso sobre la definición de un número de hectáreas como límite y el compromiso del Ministerio de Agricultura (MINAG) de desarrollar una propuesta para atender los problemas relacionados con la concentración de tierras, los proyectos de irrigación y los neolatifundios.

La Asociación Nacional de Productores Agroecológicos del Perú (ANPE), Confederación Campesina del Perú (CCP), entre otras, junto a expertos del Centro Peruano de Estudios Sociales (CEPES) y de la Red Peruana por una Globalización con Equidad (RedGE) coincidieron en que para atender el problema de acceso a la tierra, más allá de ponerle un número límite de hectáreas para evitar la concentración, es asegurar la alimentación de la sociedad, la titulación de los predios rurales y el acceso al agua de la pequeña agricultura.

Los gremios indicaron que esperan ser incorporados en el proceso anunciado por el Minag para regular la concentración de la tierra de uso agrícola.

En cifras

10 mil hectáreas propone la Comisión Agraria como el límite de tenencia de tierra.

6% del territorio nacional está compuesto por áreas agrícolas.